



FRANCE

ISABELLE DELANNOY



À LA RECHERCHE D'UNE RÉALITÉ POÉTIQUE

Cette artiste formée notamment à l'école d'Etampes est la première à avoir investi le célèbre marché international des Puces de Paris-Saint-Ouen, en s'installant en 2011 au Marché Dauphine pour y recevoir toute l'année collectionneurs et visiteurs du monde entier. L'artiste travaille également pour des décorateurs d'intérieurs en France et à l'Étranger sur commande ou en achat direct.

Isabelle Delannoy travaille à l'huile selon les techniques anciennes, retrouvant à chaque toile le plaisir de renouer avec les grands maîtres de la peinture pour réaliser des œuvres uniques à la composition rigoureuse et à la palette faite de douces nuances.

Ses compositions s'épanouissent au rythme d'un travail sensible décliné d'harmonies délicates et chaleureuses qu'elle exalte dans ses séries racontant une histoire, une évolution sur un même sujet invitant le « regardeur » dans une réalité poétique dans laquelle la structure de l'ensemble est essentielle. Depuis 20 ans, l'artiste travaille dans le respect de ses Maîtres et nous propose une œuvre lentement mûrie et patiemment organisée dans le calme de l'atelier. L'équilibre est harmonieux et les compositions de l'artiste embaument le regard.

Le travail de superposition des couches permet à l'artiste de créer des jeux de matière, des transparences et des glacis au rendu incroyable qui donnent une merveilleuse harmonie et une réelle modernité à chaque ensemble pour nous enchanter tout simplement...

IN SEARCH OF A POETIC

This artist formed in particular at the school of Etampes is the first to have invested the famous international Fleas market of Paris-Saint-Ouen, by settling down in 2011 to the Dauphine Market to receive there all year long collectors and visitors of the whole world. The artist also works for decorators in France and abroad on order or direct purchase.

Isabelle Delannoy works the oil according to the former techniques, finding in each painting the pleasure to take up with the great painting masters to realize unique works in a rigorous composition and in a pallet made by soft nuances.

Her compositions bloom at the rate of a sensitive work declined by delicate and warm harmonies which she excites in her series telling a story, an evolution on the same subject inviting the « spectator » in a poetic reality where the structure of the set is essential. For 20 years, the artist works in the respect of her Masters and proposes us a slowly matured work and patiently organized in the peace of her workshop. The balance is harmonious and the compositions of the artist embalm the look.

The work of superimposing coats allows the artist to create games of material, transparencies and glazes in an incredible depiction which give a wonderful harmony and a real modernity to each set to simply enchant us ...



www.isabelle-delannoy.com | www.marche-dauphine.com/?marchands=delannoy-isabelle

Achats en ligne - Online sales :

www.artsper.com/en/art-galleries/france/1126/paul-stewart-gallery

www.stores.ebay.fr/GALERIE-ISABELLE-DELANNOY

Suivez son actualité/follow her news :

www.facebook.com/IsabelleDelannoyPeintures | www.instagram.com/isabelle_delannoy/